

berá ejecutarse en el plazo de 2 meses, contados a partir del día siguiente al de la fecha del Acta de Comprobación del Replanteo, que deberá suscribirse dentro de los treinta (30) días siguientes al de la adjudicación.

Exposición del proyecto y pliegos: En el Servicio de Inversiones de la propia Consejería de Bienestar Social en las horas de oficina.

Tipo de licitación: Cinco millones quinientas setenta mil quinientas setenta y ocho (5.570.578). I.V.A. incluido.

Fianza provisional: La fianza provisional es del dos por ciento (2%) sobre el tipo de licitación, debiéndose acompañar el resguardo a las proposiciones, y deberá constituirse en cualquiera de las formas previstas en la Ley de Contratos del Estado.

Clasificación requerida:

GRUPO	SUBGRUPO	CATEGORIA
C	Todos	C

Modelo proposición: Según el modelo adjunto al pliego de cláusulas administrativas.

Plazo y presentación de proposiciones: Se entregarán en el Registro General de esta Consejería, sito en Paseo de Roma, s/n., módulo B.

El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las doce horas del decimotercer día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

Mesa de contratación y apertura de proposiciones: La Mesa de contratación se constituirá al tercer día siguiente al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones en las dependencias de la Consejería de Bienestar Social.

Mérida, 2 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, P.O. 15-1-96 (D.O.E. 30-1-96), RAFAEL RODRIGUEZ BENITEZ-CANO.

CONSEJERIA DE CULTURA Y PATRIMONIO

RESOLUCION de 2 de julio de 1996, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso pública, por el procedimiento abierto, por vía de urgencia, la contratación de los servicios técnicos tendentes a la coordinación y ejecución de la campaña institucional de comunicación del «Día de Extremadura» de 1996.

Se anuncia la contratación de:

—Servicios técnicos tendentes a la coordinación y ejecución de la campaña institucional de comunicación del «Día de Extremadura» de 1996.

—Número de expediente: 21.01.640.00.268.96.463-A.

—Plazo de ejecución: Durante el mes de agosto de 1996.

—Lugar de entrega de los trabajos: Consejería de Cultura y Patrimonio.

—Presupuesto de licitación: Cuatro millones ciento treinta y ocho mil pesetas, I.V.A. incluido (4.138.000 ptas.).

—Garantía provisional: 82.760 ptas.

El pliego de cláusulas administrativas particulares y de características técnicas se halla expuesto en la Secretaría General Técnica, Sección Régimen Interior de la Consejería de Cultura y Patrimonio, calle Almendralejo, n.º 14, 06800-Mérida. Teléfono: 924-38 12 22, Fax: 924-38 14 80.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: El plazo de presentación de ofertas finalizará a las catorce horas del decimotercero día natural, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E., en el Registro General de esta Consejería, en el domicilio antes citado.

Los documentos que deberán presentar los licitadores serán reseñados en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

En el caso de que las proposiciones sean enviadas por Correo, deberá comunicarse de forma fehaciente a esta Secretaría General Técnica, antes de que expire el plazo de presentación de las mismas.

La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación en acto público celebrado al efecto, en la Sala de Juntas de la Consejería de Cultura y Patrimonio, calle Almendralejo, n.º 14, de Mérida, previa comunicación a los interesados.

Mérida, 2 de julio de 1996.—El Secretario General Técnico, JUAN DURAN MUÑOZ.

UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA

ANUNCIO de 1 de julio de 1996, por el que se convoca concurso público para la contratación de un suministro.